## AGRUPACION FOTO-GRAFICA DE E. Y D. DE GUADALAJARA

Apartado de Correos 29 Depósito Legal GU n.º 16 - 1958

BOLETIN
INFORMATIVO
PARA LOS
SRES. SOCIOS

Núm. 61 Tercera época Junio de 1964

Colaboran:

F. Ortego Luis Merino F. Canalejas

Dirección:

Santiago Bernal

Portada:

Séptimo Premio de nuestro VIII Concurso Nacional Autor: A. Moncaujussá, de Tarrasa. Título: «Para..i..so»

Impresión:

Imp. Gutenberg

## La Fotografía y la Paz en España

Tenemos la íntima satisfacción, de poder unirnos a los múltiples actos que conmemoran los XXV Años de Paz en España. La Agrupación Fotográfica de Educación y Descanso de Guadalajara, como uno de los productos nacidos de esa paz que todos celebramos, no podía estar ausente en esta hora, en que jubilosamente se alzan los brazos en acción de gracias.

En otro lugar de este Boletín, aparecen las Bases de un Concurso Fotográfico. Un nuevo Concurso para los aficionados de la provincia, que de forma extraordinaria, se ha montado con toda rapidez y que llena las fechas monótonas del verano. La Delegación Provincial de Sindicatos, por deseo expreso de su Delegado, a través de la Obra Sindical de Educación y Descanso, patrocina este nuevo certamen y la Agrupación Fotográfica, en su noble empeño de no descansar, asume la responsabilidad de la organización, contando de antemano, con la cooperación de todos los aficionados, que ahora más que nunca, pueden y deben demostrar hasta dónde llega su abnegación de por el Arte Fotográfico.

Los que por vocación, vivimos, gozamos, luchamos y padecemos por la Agrupación, aceptamos con apasionamiento este nuevo Concurso que tendrá lugar preferente en los actos de la III Semana del Productor, que se celebrará este año con mayor brillantez, razón sobrada hay para ello. La mayor solemnidad presidirá todos los actos, pero lo nuestro, que es «la fotografía», gozará de los mayores privilegios como venimos disfrutando hasta la fecha. La primera prueba, es esta, de considerarla de interés a la hora de organizar y estructurar un programa de actividades, que sinteticen las inquietudes culturales del momento.

Estamos decididos a colaborar lo más eficazmente posible, para que este nuevo Concurso, supere a los anteriores, en cantidad y calidad, y aunque lo inesperado de su convocatoria sea un inconveniente, hemos de vencerlo, y demostrar que para el aficionado auténtico, no hay dificultades, sino por el contrario, mucho agradecimiento al concedérsele una nueva oportunidad de expansión, y un nuevo motivo para la emoción. Precisamente lo que deseamos es la mayor actividad. Nuestro espíritu necesita aliento y nuestra atención debe de distraerse del quehacer cotidiano, mediante un continuado programa que al mismo tiempo nos impide caer en el letargo.

Celebremos la paz, disfrutando, con la fotografía.